



ちゅうりっぷだよい



2025年12月1日発行

ひらお保育園

舞い散る枯葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。冷たい北風に負けず毎日元気に外に飛び出す子どもたち。日中は日差しが暖かく感じることもありますが、朝晩は冷え込むようになりましたね。気温の変化が大きくなり、乾燥して感染症等が流行りやすい時期でもあるので、体調に気をつけて過ごしていきたいですね。



ちゅうりっぷぐみでは、少し前からカルタが流行しています。子どもたちから「やりたい」と言って持ってきては、協力してカルタが重ならないように並べたりする子どもたち。カルタがスタートすると、取れなくて怒ったり泣いたりしている子もいましたが、慣れてくると、そーっと自分のお気に入りの札を近くに置いたりする子や欲しい札をジーっと見つめていたり様々な様子が見られて楽しいです。また、あまりに取れない子がいると周りの子が気がつき「ここにあるよ」など、教えてくれたりなどほっこりさせられる場面も多くみられます。是非、年末年始のお休みでは正月遊びをご家庭でも楽しんでくださいね。

子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返るこの頃。あっという間に年内最後のひと月となりました。今年も保護者の皆様のご協力もあり、楽しい保育園生活を過ごすことができました。年明け、元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。



MERRY CHRISTMAS

1日(月)身体測定
ガラガラうがい指導
3日(水)ガラガラうがい
9日(火)避難訓練
10日(水)ごっこ遊び
(※予定変更あります)
18日(木)もちつき
(※食べません)

☆12/26(金)~1/7(火) 冬期保育期間
(12/29(月)~1/3(土) 休園日)
※年末のお休みに入る前に
寝具や引き出しの中の物などを
すべて持ち帰ってください。